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El tiempo libre de tos crios 
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¿Dónde pyede díwertírse 
niño en Taiavera? un 

. Hay insuficiecca de zonas recreativas infantiles en 
los parques, 
• Poco, a casi nada, teatro y cine infantil. 

Están a punto de acabarse ¡as vacaciones. Está a punto 
do acabarse el problema que tenían tos padres a ía hora de 
encaminar eí tiempo libre, eí ocio de los niños. Las guarde
rías y colegios suplirán ese problema. 

En talavera hay pocas zonas recreativas infantiles, poco 
cine infantil peco teatro infantil, entonces, ¿qué puede 
hacer eí crío? ¿en qué puede divertirse?. De todas formas, 
ai pequeño ie pasa desapercibida esta situación, él se di
vierte con cualquier cosa, su creatividad todavía no repri
mida, ie permite esta situación de felicidad, pero todos 
estos aspectos no dejan de influenciarle en su desarroíio 
posterior. 

que en nocas líneas vamos a 
terminar este escrito. Casi 
nulas son las sesiones de cine 
que se ofrecen para niños. Y en 
teatro tenemos el grupo Gloria 
Fuertes que actúa muy esporá
dicamente y el "Experimental 
infantil y juvenil', que aunque 
con una labor constante tam
poco se prodiga demasiado en 
sus actuaciones. En este senti
do, los padres opinan que lo 
que se hace es mínimo y que 
debiera haber una programa
ción más continuada. En parti
cular, un padre con respecto ai 
cine-club dijo oue podrían ha
cer sesiones especiales para ni
ños. Esta insinuación puede 
cumplirse de llevarse a cabo la 
programación que tiene pensa
da Cine-club para el mes de 
noviembre. 

Nos hemos acercado a un 
parque, al del Prado, a su zona 
infantil, para recoger las opi
niones de los padres. Las de los 
niños también las recogimos, 
se io estaban pasando muy 
bien, desde ei momento en que 
estaban en la calle. Pero la opi
nión, generalizada de sus pro-
qenitores fue unánime; todos 
tos encuestados coinciden en 
que las zonas recreativas en los 
parques son insuficientes, que 
están mal conservados, ade
más de mal distribuidos, ya que 
hay zonas que carecen de par
ques y hay que desplazarse 
bastante desde sus hogares. 
" Tengo que venir desde el final 

Este año se crearán 
nuevas instalaciones 
para niños 

Este año se van a remozar 
varios parques y en los proyec
tos se tiene pensando el ubi
car dentro de los parques insta
laciones oara el recreo de los 
niños. El aparejador municipal 
Alfonso García de! Pino nos 
cuenta resumidamente qué es 
lo que se va a hacer en cada 
una de ias plazas: "En la plaza 
Santa Leocadia habrá dos zo
nas, una para mayores y otra 
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En los parques la ciudad se remansa, en aspados de tranoudidad y sosiego 
convirtiéndose en imprescindibles pare m ¡¡CÍO de los mayores y. sobre to 
do, para el esparcimiento de ios pequeños, guiones encuentran en la arena 
y 'os espa dos libres sus me/ores aliados para eí juego. 

del Paseo de la Estación hasta 
el Prado -nos comentaba un 
padre- y ahora io puedo hacer 
que estoy de vacaciones, 
después mis chavales no gro
arán venir a jugar aquí, mi mu
jer está con las tareas de la 
casa y yo trabajando, y en el 
poco tiempo libre gue tene
mos, si tenemos que acercar
nos ^andando hasta aquí; se 
pierde todo el tiempo en ir y ve 
vif. 

Y es cierto, son muy pocas 
ias zonas recreativas infantiles. 
Y las pocas que tenemos están 
en unas condiciones que dejan 
mucho que desear. El incivis
mo es ei principal motivo de! 
estado de deterioro en que se 
encuentran. Las reparaciones 
se llevan a efecto cada cierto 
tiempo, pero a veces en un 
mes el gamberrismo ha hecho 
que otra vez los niños no pue 
dan disfrutar de su columpio. 

JUANGONZALEZ SERRANO. SENADOR 

Ha encontrado 
cortapisas en la UCD de 
la provincia 
• "Mi actuación en fa provincia de Toledo no ha sido 
todo io intensa que hubiese querido. Los 
a y un ta míen tos no me han comunicado sus 
problemas" 
• "En ei Ayuntamiento de Talavera se debería iievar 
una política de entendimiento" 

Y 

Medicina y política. Dos aspectos que tienen gran impor
tancia en la vida de Juan González Serrano. Pero dejemos 
¡a medicina, en este momento nos interesa como hombre 
político. El mismo se define como demócrata ante todo y 
como hombre de centro, en el equilibrio. "Me gusta que ias 

con esto, sus casas y sus personas se respeten ias unas a las otras. Que se respeten 
juguetes, y la ¡televisión!, se 
cierra el círculo del tiempo libre 
de los niños. 

Finales de octubre, 
principios de noviembre 

Ciclo de Cine 
Infantil y 
Juvenil 

Cine-club Taiavera en cola
boración con el Ayuntamiento 
de la ciudad, tiene previsto 
ofrecer en los últimos días de 
octubre y primeros de noviem
bre un ciclo de nueve películas 
infantiles y juveniles. 

El cíelo se compone de tres 
películas para niños de 3 a 6 
años y seis películas para chi
cos de 7 a 14 años. Todos los 
films son alemanes, estarán 
subtitulados en español y 
comentadas también en lengua 
española para una mejor com
prensión de Sa película. Por su 
parte cine-club Talavera hará 
un dossiers de las películas y 
editará fichas de cada una de 
ellas para facilitar la compren
sión de la trama a los crios. 

Este ciclo se podrá llevar a 
cabo por un acuerdo entre la 
Federación de cine-clubs y el 
Instituto Alemán de Cultura, a 
través de la Embajada alemana-
en España. 

las ideas". ¥ hemos buscado charlar con él, senador de 
UCD por Toledo, por ía polémica que «sfá levantando 
desde hace meses. Todo empezó con eí trasvase del Tajo-
Segura -si no v e n / a ya de antes-, continuó con ias eleccio
nes de compromisarios y eí congreso nacional de Unión de 

• Centro Democrático y todavía continúa. 
Estas y otras situaciones le han hecho sentirse desencan

tado de ía política, pero, aunque no tenga intención de pre
sentarse a otras elecciones, no va a dejar este mundillo, 
"todo ciudadano civilizado -dice- ha de ser un ciudadano 
político". 

para infantil, donde se instala
rán una media docena de apa
ratos de juegos. La plaza de 
Aravaza tendrá diferenciadas 
tres lonas, una de juegos para 
niños, otra zona simplemente 
de "estar" y una última pavi 
mentada con bancos corridos 
alrededor. En ía plaza del Sal
vador, dado que no hay 
espacio, habrá una zona de 
juegos pero sm aparatos". 

Si a estas plazas y zonas 
recreativas añadimos las ya 
existentes, aunque pocas, y las 
últimamente construidas, en 
Santos Mártires y enfrente de 
ia Virgen del Prado, puede que 
ei problema al que en principio 
aludíamos se solucione en par
te. 

Y seguimos viendo lo que la 
sociedad puede ofrecer a ios 
niños en su tiempo libre. En el 
cine y en ei teatro infantil hay 
tan poco en nuestra ciudad, 
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Pot Toledo, por su provincia 
ha conseguido entre otras co
sas, la solución ai ambulatorio 
de Villacañas y al de Quíntanar 
de la O r d e n , y en el de 
Talavera, a través suyo, ya está 
instalado el nuevo equipo de 
rayos "X" y se ha mejorado el 
laboratorio; pero no ha conse
guido todo lo que hubiera que
rido. Y él mismo aclara esta 
afirmación "mi actuación en io 
que se refiere a ía provincia- de 
Toledo no ha sido todo lo in
tensa que yo quisiera, ya que, 
no sé por qué motivo, parece 
ser que gran parte de ios ayun
tamientos con mayoría de UCD 
no han intentado nunca, aun
que me he ofrecido a muchos 
de ellos, decirme que solucione 
algún problema, quitando 
cinco o seis ayuntamientos, 
nunca nadie me ha comunica
do problema alguno". 

Por supuesto, en nuestra 
conversación, no faltó el tema 
del trasvase. Piensa que el mo
tivo de sus desavenencias con 
su grupo político en la provin
cia de Toledo, está en su preo
cupación por el problema del 
trasvase. Y añade: "Un pro
blema muy grave que hoy día, 
desgraciadamente, eí tiempo 
me está dando ia razón en todo 
lo que vaticiné entonces, por
que de todas aquellas conce
siones que nos iban a dar, has
ta la fecha poco hemos visto y 
ya hace un año que comenzó el 
trasvase. Por otra parte, co
nozco los pormenores de Mur
cia y he visto como últimamen
te las zonas que no estaban in
cluidas dentro del trasvase, 
como los campos de Totana, 
A/ama y Mazarrón están pi
diendo a gritos el agua y pre
sionando para que se les dé. 
Al igual que dumilla. Así veo 
que los 600 millones de metros 
cúbicos se van a convertir en 
poco tiempo en 1.000". 

Ahora está trabajando 
dentro del club Bisagra 

-Pero ToAdo también debe

ría pedirá gritos ese agua... 
-Para ello hay que concien

ciar a los toledanos. Que no pa
se como cuando se inició todo 
esto. Por ello, en estos mo
mentos, una serie de gente 
.hemos creado el club Bisagra. 
Estamos preparando una sene 
de conferencias, seminarios, 
proyecciones, etc, a desarro
llar a lo largo del curso que 
viene, donde saldrán a la luz los 
problemas principales de la 
provincia, que se discutirán y 
se tratará de buscar solucio
nes; y uno de los más impor
tantes es éste del trasvase. 
Quiero que quede claro que ei 
club Bisagra es de ideología 
humanista y liberal y está for
mado por los cristiano demó
cratas y liberales. Los objetivos 
fundamentales que persique 
son tres: discutir ios problemas 
de la provincia, sacando con
clusiones y concienciar a la 
gente, servir de tribuna a cual
quier persona y la defensa de 
las ideas democráticas. 

-Habíamos olvidado un pun
to, saliste elegido en las elec
ciones municipales de Talave
ra, ¿por qué tu dimisión? 

-Por no estar de acuerdo con 
la política municipal que se qui
so llevar en Talavera. Tenía que 
haber sido una política de en
tendimiento, trabajando todos 
por el bien de Taiavera. Es una 
ciudad que se lo merece, y lo 
que no se puede hacer es con
denar a un ayuntamiento como 
se ha hecho a éste, porque los 
que sufren las consecuencias 
son los propios habitantes. 

La conversación se sigue 
alargando, hablamos de sus 
desánimos y de las zancadillas 
que hay en política. A él ie han 
tocado demasiadas. Pensemos 
si no en que fue el único sena- • 
dor que no fue al ú l t imo 
congreso de UCD. Pero por 
ahora seguirá en el partido. 

63 años. Un hombre lucha
dor. 
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